



Das 10. Freiluftturnier im Kurpark in Weiskirchen- ein (ge-)denkwürdiges Ereignis

Die außergewöhnliche Atmosphäre dieses beliebten Turniers blieb auch zum 10. Mal nicht ohne Wirkung auf die Beteiligten.

Die Liebe zu diesem Sport und diesem Turnier war selbst am total verregneten, stürmischen und kalten Samstag zu spüren. Es wurde in übergezogenen Trainingshosen (Kälte) gefochten. Von unzähligen helfenden Händen wurden Planen gespannt und Auffangbehältnisse aufgestellt, um Fechter, Bahnen und Elektronik wenigstens annähernd trocken zu halten.

Die Gelegenheit in zwangloser Umgebung zu diesem Anlass Fechtkameraden zu treffen, die man schon lange nicht mehr gesehen hat, ließen sich auch ehemalige Kaderfechter nicht entgehen und standen gerne als Fechter und Helfer zur Verfügung.

Der Sonntag verschonte dann wenigstens die Jüngsten vor schlechtem Wetter und sie dankten das mit ungebremstem Eifer im Gefecht.

Wie immer war die Verpflegung bestens organisiert. Der Veranstalter versäumte es allerdings, die Lokalität zu heizen ☺.

Dieses Turnier ist eine gelungene und beliebte Art, unseren Sport zu präsentieren. Alle freuen sich schon auf die 11. Ausgabe.

Stefanie Bernhard
Zuschauerin

